



Hable con el programa

Una voz en el camino

6AM HOY POR HOY

Programas

Felipe Bayón: Gasolina en Colombia está más o menos a la mitad de lo que debería

El presidente de **Ecopetrol** aseguró en 6Am Hoy por Hoy que el país tiene recursos importantes de petróleo y que la producción ha subido a niveles conseguidos antes de la pandemia.



Felipe Bayona, presidente de **Ecopetrol**. Foto: Colprensa / ÁLVARO TAVERA



— Karen Ortiz H 01/03/2023 - 6:57 h COT

Felipe Bayón, presidente de Ecopetrol, sale de su cargo por la puerta grande: la compañía reportó al cierre de 2022, una cifra récord en materia de utilidades al alcanzar \$ 33,4 billones **con un incremento del 100.3% en comparación** con los resultados del año inmediatamente anterior. En el mismo periodo los ingresos alcanzaron los \$ 159,5 billones.

En conversación con 6Am Hoy por Hoy de Caracol Radio, el funcionario aseguró que los **resultados operativos y financieros son superiores** a las metas trazadas a inicio del año y que la producción ha subido a niveles que estaban antes de la pandemia.

“Nuestra contribución al país fue destacada: en el 2022 **entregamos \$ 42.4 billones a la Nación a través de dividendos**, regalías e impuestos, frente a COP 16.8 billones del 2021. Así mismo, entregamos **\$ 2.1 billones a nuestros accionistas minoritarios**”, reveló el presidente de la compañía.

La producción de petróleo en el 2022 ascendió a los 709,4 millones de barriles por día, lo que representa un crecimiento del 4,5%.

“Tuvimos **ingresos por 160 billones de pesos** y la buena noticia es que la producción está creciendo, la capacidad se ha ampliado, avanzamos en exploración y renovables, entonces hay muy buenas noticias, estamos proponiendo una distribución de dividendos que va a ser la más alta de la

Últimas Noticias

¿Cuáles son las tres sanciones que podrían imponerse contra Viva Air?

Dos aviones atenderán a pasajeros represados en San Andrés y Santa Marta: AeroCivil

Fiscalía se opone a despenalizar el incesto y la inasistencia alimentaria

La Autopista Medellín - Bogotá tiene cierre total preventivo a la altura de San Luis

Una mujer desapareció en Zaragoza y un hombre ya fue capturado

Fabra y Villa, supercampeones en Argentina con Boca Juniors



Últimas n... Deportes Entreteni... Coronavirus

historia", dijo Bayón.

Sobre la gasolina

El presidente de **Ecopetrol** aseguró que la compañía ha demostrado su relevancia en el negocio tradicional, es decir, lo que tiene que ver con **exploración, producción y refinación**. "Pensemos que todos los años tenemos casi un millón de motocicletas nuevas que entran al parque automotriz, a esas bicicletas nuevas en los próximos años habrá que darles gasolina".

Aseguró que **Ecopetrol** avanza en la transición "de manera decidida" con hidrógeno, renovables y captura de carbono. "Creo que hay que seguir explorando, el país no puede perder la **soberanía energética**".

Bayón aseguró que el país cuenta con reservas probadas y recursos contingentes, "hay unos recursos que hemos identificado en donde hemos probado pozos exitosos, pero eso todavía no son reservas (...) Recursos hay pero tenemos que trabajar entre todos para que esos recursos se puedan volver recursos y producción".

Así entonces, a pesar de que el país ha mejorado, la gasolina no baja, esto según el funcionario, porque "la gasolina en Colombia está más o menos la mitad de precio lo que debería estar. **La fijación del precio es una responsabilidad del Gobierno, no de Ecopetrol** (...) la gasolina debería estar más o menos en 18 mil pesos, entonces hemos podido tener unos combustibles más económicos, que han permitido que la economía el año pasado creciera mucho".

Le puede interesar

- > Ofertas de empleo en **Ecopetrol** 2023: Perfiles, salarios y dónde enviar hoja de vida
- > La comunidad indígena U'wa protesta en contra de **Ecopetrol**

Aseguró que el fondo de estabilización del precio de los combustibles es algo que tiene el Gobierno y está financiando con **Ecopetrol**. "**El año pasado esa deuda que tiene el gobierno con Ecopetrol**, llegó a 26 billones de pesos, parte de las utilidades que se van a distribuir, van a cruzar esa deuda, entonces de alguna manera estamos ayudando a financiar y subsidiar la gasolina y permitir a los colombianos a que no sientan tanto el impacto, sobre todo cuando el barril sube".

El funcionario dijo que el combustible seguirá subiendo hasta que se salde la deuda.

Para más información escuche la entrevista completa.

También en la web

Recomendado por **Outbrain**

Aparato Para Ahorrar Energía

El siguiente artículo se está cargando

 4.1M

 1.7M

 650K

 31.8K

 651K

 127.9K



EP | AMÉRICA

Los 40

SANTILLANA

COMPARTIR

SE2

as

ADN 91.7

CARACOL

IEL HUFFPOSTI

UNO

(W) RADIO

CincoDías

dial

EL PAÍS SEMANAL

PLANETA FUTURO

WUPENA

Richmond

MODERNA

PODIUM PODCAST

ICON

MODA

loquelego

MeriStation

Asociado a:

iab. COLOMBIA

ASOMEDIOS

ami

Contacto | Contacto Ventas | Newsletter

Pago electrónico clientes | Alta de Clientes | Registro de proveedores

Aviso legal | Política de Protección de Datos | Política de cookies | Configuración de cookies | Transparencia | Código Ético



Directo Bogotá

Una voz en el camino Ley Martin

